



JENKINS CON FUKUDA. Tokio, octubre 12. Roy Jenkins, Presidente de la Comisión de Comunidades Europeas, habla hoy con el Primer Ministro Takeo Fukuda, en Tokio.

Otro Atentado Criminal Contra Rey Juan Carlos

LAS PALMAS, ISLAS CANARIAS, OCTUBRE 12 (AP). Un nuevo intento por asesinar al Rey español Juan Carlos fracasó hoy después de que la policía halló a hizo detonar dos bombas de plástico en las Islas Canarias durante una visita aquí que efectuó el Rey en compañía del Presidente mexicano José López Portillo.

La policía dijo que ambas bombas estaban envueltas en banderas independentistas de las Islas Canarias. Dijeron que aparentemente el Presidente mexicano no era blanco.

Las bombas fueron descubiertas cerca del sitio donde el Jefe de Estado español de 39 años estaba por inaugurar un muelle, y una hora antes de su prevista

aparición, dijo el Jefe de Policía, Juan Zamora.

Las autoridades desplazaron la plataforma ceremonial después de que se halló una bomba en el embarcadero y otra en un muelle junto a la avenida principal que conduce a la zona portuaria.

El hallazgo de las bombas pocos minutos antes de que el Rey inaugurase un muelle y minutos después de que despidiese a López Portillo, que partió en avión a Sevilla, obligaron a las autoridades a cambiar el programa oficial.

La policía impuso un silencio absoluto en torno a la noticia pero fuentes cercanas a esa fuerza dijeron que las bombas fueron halladas cerca del muelle donde Juan Carlos iba a presentarse.

Fuentes de la policía en Madrid

dijeron que el lugar donde se colocaron las bombas indica que los terroristas no tuvieron como blanco al Presidente mexicano, que no tenía previsto asistir a la ceremonia en el Puerto de las Palmas.

No hubo comentario oficial sobre la versión de las bombas, segundo incidente en dos meses contra la ida de Juan Carlos, que asumió su cargo hace dos años, después de la muerte del dictador derechista General Francisco Franco.

Policías Armados con Garrotes Ocupan Prisión de Jalisco

GUADALAJARA, MEXICO, octubre 12 (AP). Guardias armados con garrotes entraron hoy a la prisión estatal de Jalisco, que estuvo durante dos días en poder de presos rebeldes, tras una sangrienta rebelión.

El Alcalde Pedro Parra dijo que catorce presos murieron a manos de sus compañeros durante el motín. Dijo que los asesinados eran coordinadores, que habían abusado de los demás reos y los habían extorsionado.

"El sistema de coordinadores ha

—Favor pase a la Pág. 26.

Se Come Labio de Enemigo

IBAGUE, COLOMBIA, 12 Oct. (EFE) — Un enfurecido campesino colombiano cerce esta noche el labio inferior de su "amigo", para hacerlo callar, y no contento con su actuación, los masticó y luego se lo comió.

El caso se registró en una finca situada en las proximidades de la localidad de El Espinal (Provincia colombiana del Tolima), donde los labriegos Luis Alfredo Acosta Guzmán y Guillermo Guayara, mantenían permanentes discusiones.

Hoy, Guayara no resistió más los insultos de su compañero Acosta, y fue así como en un descuido de este último le propinó tremendo mordisco en el labio para arrancárselo.

Guillermo Guayara con el labio desu "amigo" en la boca y no contento con ello, procedió a masticarlo para tragarlo finalmente.

—Favor pase a la Pág. 28.

Presidenta Electa de la SIP Hace Fuerte Crítica a Carter

NUEVA YORK, octubre 12 (A). La Sra. Argentina S. Hills, Presidenta Electa de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) dijo hoy que consideraba alentadoras las actuales tendencias políticas de la América Latina, pero censuró al Gobierno del Presidente Jimmy Carter por permitir que conveniencias momentáneas regularan su política de derechos humanos.

La Sra. Hills, propietaria y directora de "El Mundo" de San Juan, Puerto Rico, y esposa de Lee Hills, Titular de la Cadena de Diarios Knight-Ridder, formuló sus comentarios en un discurso preparado para la cena anual de la fundación de las Américas, que le otorgó su premio de las Américas para 1977.

Entre las tendencias que calificó de alentadoras en América Latina, señaló que se han anunciado planes para el eventual retorno a Gobiernos electos en siete países sudamericanos, gobernados por sus fuerzas armadas.

Dijo que algunos de los planes para el retorno al Gobierno civil "probablemente no satisfarán los objetivos de los puristas democráticos", pero afirmó que "la marea lleva la dirección correcta, y esa es una buena noticia".

La Sra. Hills añadió que se han logrado sólidos progresos para despejar dos principales factores irritantes en las relaciones entre los Estados Unidos y la América Latina: El nuevo Tratado del Canal de Panamá y el movimiento hacia el restablecimiento del contacto con Cuba.

"Ha tardado mucho en venir un nuevo tratado", declaró, y añadió

que "mientras respeto el enfoque de aquellos que se oponen al tratado no puedo coincidir con ellos".

Condenó a Cuba y a su Presidente, Fidel Castro, por tratar de exportar la revolución y por lo que calificó de intervención intolerable en los asuntos internos de Puerto Rico.

Pero, dijo la oradora, "no veo ventaja en una hostilidad eterna. Hacemos negocios con muchos países en este mundo que no admiramos".

Añadió que coincide con el Presidente Carter cuando éste defiende los derechos humanos como un principio unive al sin fronteras, pero que disiente "con él cuando parece que "el brillante ideal es manipulado como el reflector de un circo, que se achica o agranda de acuerdo con conveniencias momentáneas".

Señaló a manera de ejemplo que el Gobierno norteamericano ha mejorado sus relaciones con Cuba y con Panamá a pesar de que los derechos humanos no son respetados en esos países. "Y sin embargo, Washington parece encarar casi con vacilación en planteamiento de ese problema fundamental en estos casos", dijo.

"No hay varios millares de presos políticos en Cuba?", preguntó "No es el General (Omar) Torrijos de Panamá un dictador que suprime la disensión toda vez que aparece?".

La señora Hills añadió que "no podemos tener una política de derechos humanos, para Chile y Argentina, otra para Panamá, y Cuba, y una tercera para Irán y Corea del Sur".

Fuerte Castigo para Asesinos de Presidente de Yemen Norte

NICOSIA, octubre 12 (AP). El Consejo presidencial tripartita que asumió el Poder en Yemen del Norte prometió hoy castigar a los asesinos del Presidente Ibrahim El Hamdi.

Un despacho de la agencia noticiosa iraquí desde la capital noryemenita, Sana, dijo que las calles de la ciudad están llenas de enfurecidos manifestantes que claman venganza.

La radio oficial del Yemén del Sur, captada aquí, dijo que Hamdi y su hermano, un coronel del ejército, fueron muertos anoche por atacantes desconocidos. No suministró otros detalles.

La radio anunció la formación de un consejo presidencial de tres hombres para gobernar el país.

El Consejo estará encabezado por el Mayor principal del ejército, Ahmed Hussein Al Ghamshi, uno de los principales asesores de Hamdi; pidió al pueblo apoyo y prometió vengar a Hamdi, al que calificó de "mártir".

Hamdi, de 34 años, se adueñó del Poder en un golpe de Estado incurso en junio de 1974 y gobernó con ayuda de un "comando rectorificador del movimiento", de siete miembros.

El mes pasado, Hamdi aplastó

—Favor pase a la Pág. 28.

Millones Observan Eclipse Total de Sol en Colombia

BOGOTÁ, Oct. 12 (AP). Las sombras de la noche comenzaron a caer en pleno día en una estrecha franja de la tierra de 60 kilómetros de ancho, desde las Islas Aleutianas en el Pacífico hasta la frontera colombo-venezolana, cuando el disco de la luna fue cubriendo hoy poco apoco el sol, a partir de las 15.58 horas EST., deparando a millones de colombianos un fantástico espectáculo celestial.

El eclipse comenzó lentamente, cuando el disco de la luna, 49 veces más pequeño que la tierra, se interpuso frente al sol. Al principio era como si la luna apenas mordiera el sol, pero media hora

después el astro rey aparecía como una brillante media-luna.

A las 17.00 horas EST., la penumbra de la noche cayó sobre Bogotá y toda la franja terrestre que cubrió el eclipse, la cual partió de la Provincia del Choco al Occidente hasta Puerto Ayacucho, al oriente en la frontera colombo-venezolana.

La breve noche duró apenas tres minutos, cuando de nuevo los rayos solares comenzaron a filtrarse discretamente al iniciar la luna su retirada.

Las luces se encendieron en esta capital y en los campos se sacaron

—Favor pase a la Pág. 28.

Hace Sesenta Años se Apareció Virgen de Fátima a Tres Niños

FATIMA, Portugal, Oct. 12 (AP) — En una lenta y desgarrada marcha sobre sus rodillas, millares de peregrinos ataviados de negro convergieron hoy desde distintos puntos del país al Santuario de Fátima, donde los católicos creen que la Virgen María apareció a tres niñas hace sesenta años.

La caravana trajo como es tradicional sus promesas y esperanzas en milagros a la Virgen de Fátima, y se sumó a más de 20.000 personas acampadas cerca del Santuario para asistir hoy y mañana a las ceremonias finales de la temporada Santa.

Un ambiente festivo en muchos y

contrito en algunos reinaba en torno de la aldea de Fátima, convertida en uno de los más famosos sitios de peregrinaje para la Grey Católica. Los hoteles y hosterías están repletos desde hace meses y las tiendas y puestos de venta decucurdos estaban atestadas de compradores.

El Patriarca portugués Antonio Ribeiro articipará mañana de la celebración del sexagésimo aniversario de la última aparición de la Virgen, que culminará con una misa y una procesión. Las apariciones a tres niños campesinos ocurrieron el 13 de mayo de

—Favor pase a la Pág. 28.



NUEVA PELICULA. Londres, octubre 12. La actriz Bette Davis se dirige a Egipto para intervenir en la filmación de "Asesinato en el Nilo".



DECLARA. Washington, octubre 12. Rose Marie Aragón, esposa del periodista panameño que se inmoló en Colombia para protestar contra el general Omar Torrijos, llega hoy a declarar ante el Comité de Relaciones Exteriores del Senado, en Washington.